

---

Empresa

# Urbas triplica su beneficio en el primer semestre de 2017 hasta dos millones de euros

La facturación de Urbas se situó en 1,78 millones de euros entre enero y junio de 2017, un 69,9% menos que en el mismo periodo de 2016.

EjePrime  
2 oct 2017 - 10:57

Urbas despide la primera mitad del año con buen sabor de boca. El grupo inmobiliario obtuvo un beneficio neto consolidado de 2,01 millones de euros en los seis primeros meses de 2017, un 176,6% más que en el primer semestre de 2016, según ha informado la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

La cifra de negocio del grupo se situó en 1,78 millones de euros entre enero y junio de 2017, un 69,9% menos que en el mismo periodo de 2016. Los ingresos financieros del grupo consolidado fueron de 6,9 millones de euros.

La cotización de Urbas Grupo Financiero continua suspendida "cautelaramente" por la CNMV desde el 13 de septiembre de 2017, tras haber recibido el supervisor un escrito de la Audiencia Nacional en el que se informaba de una investigación a la compañía y a su presidente, Juan Antonio Ibáñez, por una querrela de la Fiscalía Anticorrupción que apuntaba a un "presunto delito de estafa".

Concretamente, la investigación se realiza sobre una ampliación de capital social acordada por la junta general de la compañía en julio de 2015, cuyas acciones todavía no han salido a cotización. Se trata de 30.759 millones de títulos ordinarios, de 0,01 euros de valor nominal, por un importe total de 307,59 millones de euros, con una prima de emisión total de 76 millones de euros.